

Siria opónese envíe ONU tropas a Líbano

Beirut, marzo 6. (UPI). (Por David D. Pearce). La oposición de Siria alejó hoy la posibilidad de que las Naciones Unidas enviara fuerzas al Líbano para poner fin a la lucha armada que ha surgido en el sur del país.

Las autoridades libanesas, según se dijo, estaban en favor de que la organización mundial aumentara de 4 a 400 la fuerza de observadores que mantiene a lo largo de la línea del armisticio de 1949 con Israel, para

que ese contingente englobase la presencia de la Fuerza de Paz Árabe en la región.

Un convenio

La prensa de Beirut se refirió a un "convenio encubierto de cesación del fuego" entre los grupos rivales, que duraría durante la reunión cimera afro-árabe en El Cairo, pero no se pudo obtener confirmación inmediata de la existencia de tal convenio. Al contrario.

Pasa a la página 47

General Videla retornó ayer de su visita oficial a Perú

Lima, marzo 6. (AP). El presidente argentino Jorge Rafael Videla partió de regreso a su país a las 11:28 EST tras una visita oficial de tres días al Perú. El avión presidencial "Tango 1" partió con 28 minutos de demora con respecto a la hora fijada. Videla fue despedido por su colega Francisco Morales Bermúdez en un solemne acto con honores militares en la base de la fuerza aérea vecina al aeropuerto Jorge Chávez.

Rigurosas medidas de seguridad se observaron en la visita del presidente argentino al Perú, la primera que realiza este año dentro de un programa que hasta junio contempla giras similares al Paraguay y Venezuela.

Fuentes diplomáticas dijeron

que el avión presidencial volaría esta vez sobre territorio de Bolivia y que Videla intercambiará mensajes de salud con el presidente de ese país, general Hugo Banzer.

Cuando el jefe de Estado argentino viajó a Lima el jueves, voló sobre territorio chileno e in-

Pasa a la página 30

Rescatan minero tras 110 horas atrapado en mina

Tower City (Pensilvania), marzo 6 (UPI). La alegría provocada por el rescate del minero Ronald Adley, que pasó más de 110 horas encerrado en una galería inundada de una mina carbonífera fue empañada por el hallazgo de los cadáveres de otros dos

Pasa a la página 71



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HURGAN ESCOMBROS. Bucarest, marzo 6 (AP). Soldados rumanos se valen de todos los medios disponibles, inclusive las manos, para hurgar hoy entre los escombros de Bucarest, en busca de sobrevivientes del terremoto de anteanoche. La muñeca de una niña yace en primer plano. El gobierno rumano anunció que el número de muertos podría ser de varios miles, a medida que se vayan descombrando las ruinas de muchos edificios. Los heridos también se cuentan por miles.

Argentina defiende derechos humanos, declara Gral. Videla

Lima, marzo 6. (AP). El presidente Jorge Videla dijo aquí que la Argentina se suscribe como "la mejor defensora de los derechos humanos" y está justamente en lucha por defender esos principios frente a la subversión. A raíz de denuncias de supuestas violaciones de los derechos humanos, los Estados Unidos anunciaron una reducción en los préstamos de ayuda militar a la Argentina. Pero Videla no comentó esto en una conferencia de prensa anoche aquí.

Videla concluyó hoy una visita oficial de tres días al Perú.

Preguntas y respuestas

Dijo sobre los derechos humanos en su país:

P.— Señor presidente, desde ha-

ce algún tiempo la prensa de su país y la prensa internacional nos informan acerca de la persistente violación de los Derechos Humanos en la Argentina, como secuestros no esclarecidos, torturas, prisiones por tiempo indefinido sin procesos judiciales, etc. ¿Qué opina usted al respecto? y ¿qué piensa de quienes aseguran que

Pasa a la página 15



EXTRAEN CADAVER. Bucarest, marzo 6. (AP). Un cadáver es extraído de entre los escombros de una casa derrumbada en el centro de Bucarest.

Tradicionalistas continúan ocupando iglesia en París

París, marzo 6. (AP). Un grupo de tradicionalistas militantes católicos ocupa hoy una iglesia parisense por octavo día consecutivo y amenazó con tomar Nuestra Señora de París si la policía los expulsa del templo. Los militantes celebraron misa ante unos 2,000 partidarios de la iglesia de San Nicolás de Chardonnet, en el Barrio Latino, mientras otras 300 personas se arremolinaban en el exterior. Los militantes políticos de varios partidos aprovecharon la ocasión para distribuir su propaganda en las diocesis y los vendedores calle-

jeros para hacer negocio

Misa en un patio

A una cuadra de distancia, otros 500 feligreses expulsados de la diocesis y los vendedores calle-

Pasa a la página 23

Obispo rojo Méndez Arceo es denunciado por izquierdistas

México, D. F., marzo 6. (Latín). El obispo Sergio Méndez Arceo, considerado uno de los prelados más progresistas del clero mexicano, deberá comparecer ante tres jueces, acusado por guerrilleros izquierdistas de haber retenido un millón de pesos (alrededor de 45,000 dólares), producto de un secuestro, informó la policía. Monseñor Méndez Arceo, obispo de la ciudad de Cuernavaca, afirmó que "yo únicamente he intervenido como mediador en varios secuestros".

que dirigió a algún grupo subversivo", subrayó.

El teniente coronel Francisco Sahagún Baca, jefe de la División de Investigaciones, dijo que se dice de mí, pero que me comprueben si es que me he quedado con algún dinero o

Pasa a la página 57

6 obispos huyen de Uganda y 10 más están como "rehenes"

Nairobi, marzo 6. (UPI). Cinco obispos anglicanos y uno de sus auxiliares, que componen más de un tercio de la jerarquía de esa iglesia, han huido o se vieron obligados a abandonar Uganda durante la actual campaña de depuración y asesinatos dirigida contra los ciudadanos cristianos, dijeron hoy fuentes eclesásticas. Los 10 obispos restantes y dos auxiliares permanecen "virtualmente como rehenes" sido desconectadas.

Se están realizando gestiones para realizar una conferencia en la cumbre de todas las iglesias sus actividades e incluso las lí-

Pasa a la página 28



EDIFICIOS DESTRUIDOS. Bucarest, 6 de marzo (AP). A la izquierda, un edificio céntrico de Bucarest que resultó seriamente dañado por el terremoto que sacudió anteanoche la capital rumana. Fuentes occidentales calculan que los muertos po-



drian ascender a unos cuatro mil y el número de heridos unos diez mil. A la derecha, soldados de una patrulla de rescate envuelven un cadáver con frazadas, durante un rastillaje por la ciudad en busca de víctimas del terremoto.

al cerrar la edición